

# SINGING IN THE

PREMIERE  
02.12.22

HAUS 26  
AUF DEM  
KRANKENHAUSGELÄNDE

# BRAIN

SZENISCHE  
ABENTEUERTOUR  
DURCH DIE  
EHEMALIGE „GESCHLOSSENE“  
DER LWL-KLINIK

# SINGING IN THE BRAIN

Ein Abend in der ehemaligen „Geschlossenen“ der LWL-Klinik Münster

Welche Menschen haben hier gelebt, gelitten, gearbeitet, die Wände bemalt? Spukt es nach Einbruch der Dunkelheit? Welche Geheimnisse verbergen sich hier? Und welche Rolle spielte die Reinigungskraft?

Das Ensemble des Eintopftheaters hat auf der Basis von biografischen Materialien ein Theaterstück entwickelt, das die Zuschauer\*innen auf eine wundersame Reise in die Gedankenwelt psychisch kranker Menschen mitnimmt. Die Bühnenakteur\*innen gewähren Einblicke mit viel Humor, die sich normalerweise den Blicken der Gesellschaft entziehen und hinter schweren Schließtüren verborgen bleiben.

**Premiere:** 02.12.2022, Haus 26 auf dem Krankenhausgelände

**Aufführungen:** 03., 09. und 10.12.2022, jeweils um 19 Uhr.

Sowie am 11.12.2022 um 16 Uhr.

**Akteur\*innen:** Anja, Imke, Lena, Lisa, Ralf, Sarah, Shari und Steffi

**Projektleitung:** Andre Voss und Frank Röpke-Kolar

**Kosten:** Eintritt frei

**Reservieren:** 0176 814 06 764 oder [kontakt@eintopftheater.de](mailto:kontakt@eintopftheater.de)

Die Buchungsbestätigung enthält eine genaue  
Wegbeschreibung.

**[www.eintopftheater.de](http://www.eintopftheater.de)**

Original Sujet: „Polaroid“

Maike Brautmeier und Julia Drahmann, [brautmeier-drahmann.de](mailto:brautmeier-drahmann.de)

Flyer- und Plakatdesign:

Ceyda Şimşek und Anna-Lisa Konrad, [geroestet-gesalzen.de](http://geroestet-gesalzen.de)

Gefördert von:



Ministerium für  
Kultur und Wissenschaft  
des Landes Nordrhein-Westfalen



In Kooperation mit:



Für die Menschen.  
Für Westfalen-Lippe.